

ÉCULLY

# Des réfugiés ukrainiens accueillis sur le campus

**Les anciens locaux du CESI (école d'ingénieurs) vont accueillir des réfugiés ukrainiens. Un réseau d'entraide efficace se met en place.**

C'est par un courrier aux Écullais, daté du 23 mars, que le maire, Sébastien Michel, annonce que la commune s'engage concrètement dans l'accueil des réfugiés ukrainiens.

« En lien avec la Préfecture du Rhône, la Métropole de Lyon et le Foyer Notre-Dame des sans-abri, la Ville d'Écully participera activement à l'accueil des réfugiés ukrainiens en hébergeant plusieurs dizaines d'entre eux, dans les jours qui viennent à compter du 4 avril, sur notre campus universitaire, précisément dans les anciens locaux du CESI, 19, avenue Guy de Collongue », écrit le maire.

**Un appel à bénévoles**

Devant l'ampleur d'un drame dont on ne mesure pas encore toute la dimension ni la durée, Sébastien Michel esquisse les grandes lignes de l'organisation qui se met localement en place.

C'est donc le Foyer Notre-Dame-des-sans-abri qui va gérer ce centre d'accueil et coordonnera l'hébergement, dans son aspect matériel comme dans toutes ses dimensions humaines.

Des bénévoles disposant de temps sont sollicités.



Les locaux du CESI bientôt à la disposition de familles de réfugiés ukrainiens. Photo Progrès/Jean DESFONDS

Au centre culturel se poursuit la collecte des produits, vêtements et équipements pour bébés, vaisselle, TV, etc., mise en place les mardis et vendredis après-midi.

En lien avec les communes voisines, se préparent aussi la scolarisation des enfants et la meilleure intégration des adultes, même si tous espèrent un retour prochain au pays.

Proposer ce havre de paix est pour Sébastien Michel un devoir qui va de soi : « Accueillir ces réfugiés est pour nous une évidence au regard des valeurs humaines qui nous animent et devant la situation désespérée de tant de familles... »

**De notre correspondant local, Jean DESFONDS**

Pour devenir bénévoles : contact : benevole2@fndsa.org.



« Accueillir ces réfugiés est pour nous une évidence au regard des valeurs humaines qui nous animent et devant la situation désespérée de tant de familles... »

**Sébastien Michel, maire**

CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

# Villa d'Este : la réhabilitation devrait commencer en juin



Au printemps prochain, les Champenois découvriront ce nouveau centre de la ville. Photo Progrès/Mairie de Champagne

Située à côté de la mairie, la Villa d'Este a été acquise en 2015 par la précédente mandature afin d'accroître les espaces de travail des agents municipaux.

La nouvelle mandature a mis à son programme la réhabilitation de celle-ci et son extension qui proposera aux Champenois une vaste salle qui accueillera les conseils municipaux et autres mariages ou manifestations culturelles de la commune ou des associations.

La réunion publique de présentation d'octobre 2021 a permis aux Champenois de découvrir le projet qui les a conquis. Après une année de réflexion, d'études et d'appels d'offres, le dossier est complet et les travaux vont débuter après l'obtention du permis de construire qui interviendra au plus tard en juin.

Toutes les entreprises ont été retenues, sauf celle qui sera choisie cette semaine pour le désamiantage.

**De notre correspondant local, Jean PHILIBERT**

REPÈRES

■ Les caractéristiques principales du projet sont les suivantes :

- Surface de plancher de la villa d'Este : 442 m<sup>2</sup>
- Surface de plancher de l'extension : 200 m<sup>2</sup>

**Bâtiment très performant** allant bien au-delà du référentiel BBC : triple vitrage, isolation extérieure de forte épaisseur, ventilation double flux, surface vitrée raisonnée (18 % de la surface au sol).

**Bâtiment à faible empreinte carbone** : extension en ossature bois, isolant en laine de bois, fenêtres en bois, sols en linoléum et parquet, surfaces perméables importantes et plantations d'arbres, récupération des eaux pluviales pour l'arrosage, toiture végétalisée semi-intensive.

Ce projet s'insère dans l'enveloppe qui lui est dédiée soit un montant prévisionnel des travaux de 915 000 € HT et un montant de la maîtrise d'œuvre de 82 350 € HT.

SAINT-DIDIER-AU-MONT-D'OR

# Un nouveau responsable du service affaires scolaires

Nouvellement nommé au poste de responsable du service Affaires scolaires et périscolaires, Adrien Botta a pris ses fonctions le 1<sup>er</sup> février dernier.

**Quel est votre parcours ?**

« Après cinq ans d'études en master STAPS (sciences et techniques des activités physiques et sportives), je me suis dirigé vers l'enfance et l'animation suite à l'obtention d'un brevet d'aptitude aux fonctions de directeur et d'un concours de cadre B de la fonction publique territoriale. Celui-ci m'a permis de gérer et encadrer des enfants et des adolescents en accueils collectifs de mineurs. »

**Et ensuite ?**

« Fort de ces diplômes, j'ai intégré la commune de Décines en travaillant sur la collectivité et dans l'associatif au tennis club de Décines. En 2014, à la suite de la réforme des rythmes scolaires, j'ai rejoint la collectivité de Miribel pour huit années au sein du service scolaire. »



**Adrien Botta, responsable du service Affaires scolaires et périscolaires.**

Photo Progrès/Virginie FOUNES

**Pourquoi intégrer la commune de Saint-Didier ?**

« Porté par l'envie de changement et la proximité de mon lieu de vie, ces nouvelles fonctions me permettront de mener à bien une multitude de projets ambitieux. Par exemple, dans les nouveautés, la restauration en gestion directe. »

Intéressé par le relationnel, Léo Lagrange, premier relais du service, offre un programme bien chargé avec le renouvellement de la délégation du service public (renouvelé en janvier 2022), fusion des écoles, projet de self-service, etc. »

69C29-11

VOS NOUVELLES LUNETTES SANS VOUS DÉPLACER !

DÉPLACEMENT & DEVIS GRATUITS  
VOTRE 2<sup>ème</sup> PAIRE À PARTIR DE 1€\*  
EXAMEN DE VUE OFFERT\*\*  
ON S'OCCUPE DE TOUS LES PAPIERS !

LES OPTICIENS DOMICILE

Léa FELIX  
06 19 24 93 15  
www.jmod.fr - 7j/7 - 8h > 20h  
DANS LE RESPECT DES GESTES BARRIÈRES

ÉRIC ANTOINE

MARDI 29 MARS  
BOURSE  
DU TRAVAIL

MER 30 & JEU 31  
DERNIÈRES PLACES DISPONIBLES

UN SPECTACLE DE ÉRIC ANTOINE, SANDRINE CHERGÉ ET JÉRÉMY FRODARD

www.ericantoine.com